Las actividades realizadas por los participantes dejan huella en la localidad de la provincia de Córdoba.



(CÓRDOBA, 11/07/2014) Las Jornadas Internacionales de Convivencia "Hinojosa Amiga" han desarrollado hasta este viernes una serie de actividades en la localidad cordobesa, con una amplia asistencia de vecinos del lugar.

Los colodros han participado de forma masiva en el Festival de la Biblia y los jugadores del Torneo de Baloncesto pudieron practicar valores esenciales en el deporte. Tanto **el Festival como el Torneo se celebraron los días 7, 8 y 9 de julio** en la Plaza de la Constitución y en el Polideportivo Municipal respectivamente.

FESTIVAL PARA LA FAMILIA CON MENSAJE

El Festival comenzaba con una puesta en escena de títeres que mientras jugaban, peleaban y se reconciliaban, aprendían **la relevancia que puede tener el libro de la Biblia** en la vida de cualquier niño o adulto.

Seguidamente, los niños se agrupaban en diferentes mesas, en las que escuchaban una historia del Antiguo o Nuevo Testamento, y hacían una manualidad que al llevársela a casa les recordase lo aprendido. Entre chucherías y payasos, los más de **570 asistentes han disfrutado de la actividad** que animaba a la lectura.

DEPORTE Y VALORES

Durante estos días también se ha realizado el **Torneo de Baloncesto, dirigido por entrenadores especialistas**que saben integrar
la buena técnica con la actitud adecuada.

Diferenciar entre una competencia sana y la que degenera en violencia, motivar a la disciplina personal y el esfuerzo como únicos caminos válidos hacia el éxito, son algunos de los objetivos de esta actividad.



EXCELENTE ACOGIDA

autoridades

(03/07/2014)

La acogida de Hinojosa del Duque a las diversas actividades realizadas, el **concierto** benéfico, el cine de verano, el Festival Infantil de la Biblia, ha sido excelente según los organizadores.

El voluntariado social y el concierto del Adulam están entre los eventos que mayor impacto han causado y ambos también pueden resumir de forma evidente la identidad de la comunidad protestante o evangélica en todo el mundo. Un pueblo con un mensaje comprometido en promover la paz y la justicia social.

Las jornadas, **organizadas por la Asociación Decisión y la Iglesia Cristiana Evangélica, han contado con la participación de 25 jóvenes evangélicos de diversos lugares de España y el extranjero** y han servido para normalizar y favorecer la integración del pueblo cristiano evangélico en la ciudad.

Los vecinos de Hinojosa han visto a los participantes de las jornadas, con sus camisetas moradas protagonizadas por el lema "Hinojosa amiga", mostrar sus valores y creencias de forma amable y constructiva para todos.

Las jornadas serán clausuradas oficialmente **este viernes a las 21:00 h.** en el Hotel El Cazador. Los organizadores se muestran muy satisfechos por la colaboración del Ayuntamiento, la Asociación DAFHI y la residencia de ancianos La Bella que han apoyado sus actividades y facilitado su servicio.

Fuente: Protestante Digital	
Noticia relacionada:	
. "Hinojosa Amiga" inició su andadura con una cálida acogida por parte de vecinos y	